
下村町内会では例年恒例のなっている会館の年末⼤掃除を致しました。
⼀年間お世話になった町内会館の隅々まですっきりと美しくなりました。
例年であれば⼀年間を感謝して簡単な打ち上げをしておりましたが今年は
コロナの影響でそれも出来ませんでした。皆様ご苦労様でした。
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